

Faut qu'ça change !

Décembre 2016

■ *Le 20 octobre dernier, le personnel était en grève à 70%, à l'appel de SUD seul, contre le malaise social dans le centre et les mauvaises conditions de travail* ■ *Deux mois après, les choses ont un peu évolué, notamment dans les brigades qui ont le plus fait grève* ■ *Il reste tout de même de nombreux points de friction, et notamment les méthodes détestables de management en nuit* ■ *Si ça continue, SUD prendra ses responsabilités en appelant à une nouvelle journée d'action en début d'année* ■ *Qu'on se le dise !*

Retour sur une grève ultra-majoritaire

SUD dénonçait les mauvaises conditions de travail, les méthodes de management et le manque d'effectif depuis plusieurs mois sans être entendu. Devant l'autisme de la direction, SUD a contacté les autres syndicats locaux pour aller vers une mobilisation d'ampleur. Sans réponse de leur part, SUD a appelé seul à la grève le 20 octobre dernier. Les collègues ont répondu à 70% à cet appel, preuve que cette grève était nécessaire face au malaise ambiant.

On avance, mais c'est dur...

La section SUD a été reçue après la grève et la direction locale a fait quelques avancées, notamment un renforcement des positions de travail sur les brins les jours forts. Elle octroie également 3 positions de travail en nuit dont un cariste supplémentaire. Par ailleurs, lors de la Commission de Dialogue Social Postal (CDSP) du 7 décembre à la DRLOI, Mme CLIQUENNOIS a annoncé 16 recrutements en nuit et 5 recrutements en matin d'ici février 2017. Si nous pouvons nous réjouir de cette annonce, dûe à la grève, on ne sait pas combien de départs auront lieu sur cette même période. Quoiqu'il en soit, s'il n'y avait pas eu la grève du 20 octobre, rien de tout cela n'aurait été obtenu !

Des revendications à obtenir !

Si SUD reconnaît quelques avancées depuis la grève, il reste encore des revendications insatisfaites comme l'ouverture de la cantine le week-end, la compensation double des dimanches et jours fériés au volontariat (ainsi que la compensation des fériés tombant sur un repos, objet de requêtes) mais aussi la répartition de la charge de travail ou encore l'embauche des intérimaires.

Management en nuit : ASSEZ !!!

Parmi les revendications non satisfaites, il y avait également les méthodes de management. Si les choses se sont un peu apaisées en jour, il n'en est pas de même pour la nuit. Certains encadrants continuent de se comporter comme de véritables dictateurs et la direction s'entête à protéger leurs dérives autocratiques. Si cela persiste, SUD n'hésitera pas à appeler à une nouvelle grève !

Des préavis pour Noël et jour de l'an

Devant les compensations minimales accordées par la direction et les mauvaises conditions de travail sur le site, SUD a décidé de déposer des préavis de grève pour les fêtes :

Noël : Préavis de 48H du samedi 24 décembre à 6H00 au lundi 26 décembre à 6H00.

Nouvel An : Préavis de 48H du samedi 31 décembre à 6H00 au lundi 2 janvier à 6H00.

La section SUD vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année !